

Gral. Arnez repudia actos de violencia

Energico repudio contra los actos de violencia formuló el Ministro del Interior, Gral. Antonio Arnez Camacho, a tiempo de anunciar que han sido movilizadas todas los organismos de seguridad del Estado dependiente de esa secretaría de Estado con el fin de esclarecer el atentado que causó la muerte a tres personas y lesiones a más de 40 en la noche del jueves.

En rueda de prensa efectuada poco antes del mediodía EL Ministro Arnez señaló que las investigaciones en torno a este tipo de hechos se dificultan por varias razones entre las cuales se da la li-

mitación propia de nuestro medio tanto en lo tecnológico como en lo humano y porque quienes hacen labor de terrorismo buscan la mayor seguridad para ello, como el abrigo de la noche, adecuados medios de fuga, etc.

Se refirió al caso del sacerdote Espinal señalando que el expediente conteniendo las diligencias de Policía Judicial fue puesto a disposición de la Justicia Ordinaria la que, desde ahora, se encargará de continuar las investigaciones a través del proceso a seguir a los culpables cuya identidad aún no ha sido establecida. A pesar de que el caso está aún en manos de los tribunales las autoridades policiales continuarán investigando hasta el total esclarecimiento del hecho de sangre.

FRAUDE ELECTORAL

Con referencia a la serie de acusaciones acerca de la presunta complicidad del Ministerio en acciones de fraude electoral, el Ministro Arnez negó en forma terminante tales hechos, señalando por el contrario que en reiteradas ocasiones ha impartido instrucciones a las autoridades de su dependencia para que observen y hagan observar absoluta imparcialidad oficial en los comicios a realizarse mañana.

Como prueba de ello, ha sido movilizadas todo el aparato policial y puesto a disposición de las Cortes Departamentales Electorales y la Corte Nacional Electoral de suerte que garanticen la tranquilidad en cada uno de los re-

cintos electorales y la concurrencia normal de la ciudadanía.

Por último, recordó que es la Corte Nacional así como las cortes departamentales, los organismos encargados de recibir e investigar denuncias acerca de fraude en las elecciones y tienen amplia potestad para abrir proceso y hasta destituir a las autoridades sobre quienes se compruebe su participación parcial en el proceso electoral.

Por otra parte, desmintió en forma energética la versión acerca de un atentado terrorista contra un universitario en la ciudad de Oruro, señalando que se trató de una broma preparada por los estudiantes con motivo del aniversario de la facultad de Ingeniería de la Universidad Técnica de Oruro.

También las FF.AA. condenan el terrorismo

En relación al atentado terrorista que provocó tres muertes y causó alrededor de 50 heridos, el pasado jueves por la noche cuando recorría el Prado una manifestación política, el Comando en Jefe de las FF.AA. de la Nación, emitió el siguiente comunicado.

"Al condenar energicamente todo acto de terrorismo, las Fuerzas Armadas de la Nación, reiteran su firme voluntad de hacer respetar la paz y el orden en el territorio nacional y garantizar la seguridad de todos los hogares bolivianos.

Al mismo tiempo exhortan a la ciudadanía para mantener la serenidad y cordura, frente a las provocaciones de quienes están empeñados en dividir y ensangrentar la República.

Igualmente ratifican su propósito de cooperar con las investigaciones de estas actividades antibolivianas, para que las sanciones de ley sean aplicadas con máxima energía y prontitud a los culpables, y a quienes estimulan semejantes actos de lesa humanidad". El Departamento de Relaciones Públicas del Comando en Jefe.

El alto mando en elecciones

Los integrantes del Alto Mando de las Fuerzas Armadas votarán en las elecciones de mañana domingo, en los siguientes recintos:

El Gral. Armando Reyes Villa, Comandante en Jefe, lo hará en la mesa No. 3722 de Irpavi.

El Gral. Luis García Meza, Comandante del Ejército, en la misma mesa y en el mismo barrio.

El contralmirante Ramiro Terrazas Rodríguez, Comandante de la Fuerza Naval Boliviana en el colegio Dora Smith, situado en la avenida Saavedra esquina Villalobos.

Presunta presencia de paramilitares obliga a redoblar la vigilancia

Insistentes versiones acerca de la presunta presencia en La Paz de un grupo de paramilitares armados con equipo bélico moderno obligaron a redoblar vigilancia por parte de los organismos policiales, sin que se detectara ningún movimiento extraño de gente ni acciones de violencia que ratificasen los rumores.

Igualmente, circuló la información de la supuesta muerte del líder de la UDP, Dr. Hernán Siles

Zuazo. Pero los comentarios fueron rápidamente desmentidos por militantes y dirigentes de la coalición política al afirmar que el líder "udepista" se halla en perfecto estado de salud.

En medios sofisticados se comentó la ola de rumores como "parte de la lucha política dirigida a crear zozobra en algunos sectores y favorecer la simpatía o inclinación en favor de otros".



Gral. Antonio Arnez Camacho, ministro de Interior

Casos de impedimento para votar

La Corte Electoral Departamental informa que los casos de impedimento para votar en las elecciones de mañana, los resolverá el lunes, extendiendo un certificado en los casos justificados.

Se trata de personas que habiéndose inscrito fuera de La Paz, no han llegado a su distrito, el caso de la esposa

de un ministro de Estado que ayer buscaba "solucionar su caso".

Esta señora como otras personas que no pudieron volver al distrito de donde proviene su cédula electoral. No podrán votar mañana y entonces requerirán de un justificativo legal conforme lo determina la Corte Nacional Electoral.

Aniversario del primer pozo de petróleo

"Al comenzar la semana y coincidiendo con la fiesta de San Juan cumplió 56 años de existencia el primer pozo petrolero perforado en Bolivia. Se trata del pozo "Bermejo 2", cuyo descubrimiento en el año 1924 permitió establecer que en Bolivia existe petróleo.

Fue la firma estadounidense "Standard Oil" la que encontró el "oro negro" en Bermejo desatando años después las ambiciones internacionales de países vecinos que en la creencia de que el Chaco era un mar de petróleo provocaron la guerra de 1931.

"Bermejo 2" producía dos mil barriles diarios en los tiempos de apogeo. En la actualidad su producción está reducida a tan sólo 18 barriles diarios obtenidos mediante una bomba mecánica. En el curso de su existencia y hasta la pasada semana produjo un total de 558.855 barriles de crudo.

Este casi olvidado pozo petrolero se halla junto a la carretera internacional que une la población de Bermejo con la localidad de Aguas Blancas en el extremo Sur de Bolivia.

Lugar donde votarán los candidatos

Los candidatos presidenciales que participarán en los comicios de mañana, emitirán su voto en diferentes recintos electorales, entre las 9 y 30 y 13 horas, de acuerdo a la información proporcionada en esos frentes y partidos políticos.

El candidato presidencial de la UDP, Hernán Siles Zuazo, cumplirá con su deber cívico en el Colegio Loreto, a las 10 y 30 horas.

Luis Adolfo Siles Salinas del FDR-NA votará en el Colegio Lindeman, a las 12 y 15 horas.

Guillermo Bedregal del MNR-U, emitirá su voto en el Colegio Loreto, entre las 11 y 12 horas.

Walter Guevara Arze del PRA-A, cumplirá con su deber cívico, en el Colegio de la Florida, junto al puente, a horas 13.

Hugo Banzer Suárez de la ADN, emitirá su voto en el Colegio Lindeman, a horas 11.

Walter Gonzales Valda del PUB, sufragará en el Colegio Ayacucho, a horas 9 y 30.

Victor Paz Estenssoro del MNR-A, emitirá su voto en el Colegio Loreto, entre las 10 y 11 horas.

Marcelo Quiroga Santa Cruz del PS-1 sufragará en el Colegio Loreto, en hora todavía no confirmada.

Roberto Jordán Pando del MNR-AFIN, sin confirmación.

Juan Lechin Oquendo del PRIN-A, sin confirmación.

Carlos Valverde Barbery de FSB, sin confirmación.

Constantino Lima de MITKA-1, sin confirmación.

Luciano Tapia del MITKA, sin confirmación.

Nómina de muertos y heridos del atentado terrorista del jueves

MUERTOS:

1.- Alfredo Pérez, de 23 años. Domicilio: Villa Victoria, parada Micro K. Canchón Zuazo No. 968. Villa Victoria. Trabajaba en transoceánica.

2.- Sebastián Montes Farfán, de 4 años.

HERIDOS:

CLINICA VIRGEN DE LA ASUNCION

1.- Jimena Alvarez Plata. Herida de bala en el talón izquierdo

CLINICA SANTA ISABEL

1.- Alfonso Rodríguez A. Pieza 07.- Heridas por esquirlas en las piernas izquierda y derecha, cuando pasaba a su trabajo al Banco Boliviano Americano

2.- Lola de Ergueta. Pieza 408.- Esquirlas en el muslo izquierdo Madre de familia.

3.- Amanda Guzmán.- Pieza 408.- Esquirlas en el pie derecho. Estudiante de la Facultad de Humanidades de la UMSA.

4.- Genaro Cuéllar. Pieza 411.- Heridas de esquirlas en la pierna izquierda. Egresado de la Escuela "Pedro Domingo Murillo"

5.- Everth Michel.- Pieza 411.- Herida de bala en el pie y esquirla en la rodilla izquierda. Trabaja en IBTA.

6.- Teresa García.- Pieza 404.- Heridas en el pulmón, en la mano izquierda y derecha y en el cuello.

7.- Roberto Céspedes Rivas.- Pieza 304.- Heridas de esquirlas en la mandíbula, y en las dos piernas. De Santa Cruz. Estudiante de la Facultad de Derecho de la UMSA.

8.- Hellen Decker.- Pieza 308.- Heridas en la espalda, pulmón, pierna izquierda y pie derecho. Trabaja en el Instituto Cetal.

9.- Ismael Guachalla.- Pieza 208.- Herida y esquirla en la pierna izquierda. Estudiante del colegio Eyzaguirre de la Provincia Camacho.

10.- Guido Chávez Chambi.- Pieza 209.- Esquirlas en el abdomen y en la pierna izquierda estudiante del Colegio Ayacucho.

11.- José Luis Paredes.- Pieza 008.- Esquirlas en el hombro, garganta, espalda y en las dos piernas. Egresado de Derecho. Trabaja en el Palacio de Justicia.

12.- Octavio Morales Fuentes.- Pieza 108.- Estudiante Derecho. Esquirlas en las piernas derecha e izquierda y ambos antebrazos

13.- Víctor Siles.- Pieza 110.- Heridas de esquirlas en las piernas derecha e izquierda. Estudiante Universitario.

14.- N. Rodríguez Pieza 110.- a. Heridas en el brazo y la pierna derecha. Se halla en terapia intensiva. Heridas de bala con perforación de arteria.

HOSPITAL DE CLINICAS EMERGENCIA.

1.- Simón Ramos Ticona.- Esquirlas en la espalda, brazos y glúteo. Trabajador de la Empresa Bartos Sec. Banco Central.

2.- Benjamín Fernández.- Esquirlas en las piernas izquierda y derecha. Estudiante del Colegio Luis Alberto Pabón.

3.- Mario Navia.- Heridas en brazo derecho, muslo y hombro izquierdo. Estudiante de Arquitectura. De la Localidad de S. XX.

TRAUMATOLOGIA.

4.- Adolfo Eguino Borda.- Esquirlas en el pie derecho.

5.- Roberto Eguino Borda.- Esquirlas en el muslo derecho.

6.- Casimiro Alvarado Cruz.- Fractura de fémur, posible causa de bala.

7.- Mario Vargas Taco.- Esquirlas en el muslo y pierna izquierda. Trabaja en la fábrica de Chocolates de Achachicala.

8.- Víctor Quispe Guachalla.- Heridas de esquirlas en el brazo, glúteo y pierna izquierda.

GASTROENTEROLOGIA.

9.- Cipriano Mamaní. 12 años. carcasas en el abdomen, tórax, herida en la pierna izquierda. Vive en la parada del 11. Alto Chijini. Calle Otto Richter, hijo de Francisco Cussi.

SALA DE MEDICINA IVA.

10.- Ramiro Rocha.- Heridas de esquirlas en el pie y rodilla izquierda, estudiante del Colegio Franz Tamayo. 17 años de edad

11.- Carlos Colque Acho.- Esquirla en el pie derecho. Estudiante de la Facultad de Medicina.

12.- Carlos Condori.- Esquirla en la pierna derecha. Plomero 18 años.

13.- Corsino Mollo Choque.- Esquirlas en el muslo izquierdo, constructor en Següencoma

14.- Jonny Fernández, Muchas esquirlas en el pecho, muslos y piernas. Estudiante del Colegio Ayacucho 16 años.

15.- Mery Escóbar de Jurado.- Operada de emergencia, madre de la niña de 9 años con heridas en el cráneo.

CLINICA METODISTA.

1.- N. Jurado.- De 9 años.- Herida en el cráneo por esquirlas. CLINICA URME.

1.- María Nela Monroy.- Múltiples heridas en la espalda por esquirlas estudiante de la Facultad de Pedagogía

2.- Priscila Camacho.- Esquirla en la pierna izquierda.

CLINICA MAYO

1.- Beatriz Aranibar.- Esquirlas y heridas en la mano derecha, cadera derecha. Estudiante de la carrera de Servicio Social. De la localidad de S. XX.

2.- Ciro Vladimir Rocaba M. Dos heridas en la cabeza por esquirlas, estado reservado.

3.- Jaime Mendoza.- Heridas en la boca y en la muñeca izquierda. Estudiante de la Facultad de Economía de la UMSA. Vive en la Villa Copacabana calle Ascarrunz, No. 2186, parada del 15

HOSPITAL OBRERO.

1.- Nelly Aliaga Aranda.- Esquirla en el ojo izquierdo Trabajadora Social de Clínica Psiquiatría de la CNSS.

2.- Claribel Bravo Daza.- Heridas de esquirla.

3.- Carlos Alfaro Terán. Herida de esquirla.

4.- María Berty Cervantes Herida de esquirla.

5.- Pacífico Condori.- Herida de esquirla.

6.- Gustavo Mamaní Flores.- Atendido

7.- José Díaz C. Atendido

8.- María López A. Atendido

9.- Freddy Chávez. Esquirlas en la mano izquierda. Estudiante de Cema San Sebastián.

Se indaga el paradero de ANTONIO CASTRO. Estudiante del Colegio Ingavi. Viste chamarra café, pantalón beige y blusa guinda. Informar a Av. Saavedra 1232.